



Fuente de espiritualidad Los cañones alemanes de largo alcance han bombardeado Inglaterra esta madrugada

Precisamente por la ausencia de verdadero espíritu cristiano en el ambiente internacional repleto de odios y rencores, en el que solamente los medios de destrucción dejan escuchar sus aterradores estruendos, viene al plano de actividad en la vida íntima de nuestra Patria, y concretamente en la de nuestra provincia, el tema de lo espiritual, la necesidad de evangelizar al mundo más apartado cada día por desgracia de las máximas que invariablemente a través de los tiempos fundamentan la paz en el amor y no en la lucha, que proclaman tan alto don de Dios como obra de justicia y no de imperios arbitrarios. Esta noche oíremos nuevamente la voz de Su Santidad que una vez más propugnará la vuelta al Evangelio como remedio de los males presentes, advirtiéndolo a buen seguro el peligro inminente que la expansión comunista representa.

La Historia nos cuenta que uno de los sucesores de San Pedro en la Cátedra romana con el mismo nombre del Papa actual, San Pío V, fué paladín del cristianismo frente al peligro oriental de aquella época personificado en los turcos otomanos. España fué el principal brazo ejecutor de los designios pontificios respondiendo a la clara visión que de la importancia de la memorable jornada de Lepanto tuvo Su Santidad, y la Majestad católica de Felipe II no reparó en medios de contribuir al triunfo de la Santa Alianza en manera que la victoria pasó a los siglos posteriores con relieves de auténtica hispanidad. La trayectoria pontificia es recta hasta nuestros días como no puede menos asistida por la Divina Providencia; la conducta española respecto al Pontificado es igualmente de fervorosa adhesión, y si las dificultades de los tiempos actuales son muy otras para nuestra posición en plano de inferioridad comparada con la que en el siglo XVI tenía nuestra Patria, no lo son en cuanto a nuestra independencia y en cuanto a nuestra religiosidad, porque tenemos firme autoridad al frente del Estado, y tenemos espíritu heredado de aquel de nuestros mayores.

Hablábamos al principio de que el tema de lo espiritual viene concretamente, en la paz que disfrutamos, a la vida de nuestra provincia. Nos referimos a la celebración del Día del Seminario, que tendrá lugar en una fecha de septiembre a elección de los párrocos. Debí celebrarse el día de la Asunción de Nuestra Señora, pero el estar tan reciente la colecta extraordinaria para la Limosna del Papa con la que hemos probado la ferrosa adhesión de España al Santo Padre, inspiró al Prelado diocesano el retrasar la celebración por comprender como es sabido el triple aspecto de pensar en el Seminario, orar por el Seminario y ayudar al Seminario. Vayamos, pues, pensando que sin sacerdotes se perderían esos tan altos valores hispanos con los que tan orgullosos nos presentamos a la faz del mundo; pensemos en los daños ocasionados por la falta obligada de sacerdotes en muchos pueblos de nuestra diócesis, víctimas en su mayor parte de la barbarie marxista; pensemos en fin en el Seminario como Fuente de Espiritualidad.

El ministro de Educación Nacional inaugura el nuevo edificio de la Universidad "MARCELINO MENENDEZ Y PELAYO"

El acto resultó brillantísimo

SANTANDER.—Bajo la presidencia del señor Ibáñez y con asistencia del ministro de Obras Públicas y autoridades se celebró la inauguración del nuevo edificio de la Universidad Menéndez y Pelayo establecida en lo que era Hospital de San Rafael.

El señor ministro pronunció un discurso muy notable en el que estudió de una manera muy completa toda la obra fecundísima del eximio polígrafo. Entre otras cosas interesantísimas dijo: Don Marcelino soñaba también con una nueva Universidad, una Universidad puesta ante todo al servicio de España, en la que se renovara el alma, sin mengua de regenerar su sistema vertebral inyectando espíritualmente en su mecanismo y en su vida íntima un espíritu cristiano y una fe en la ciencia, cultivada por amor a la Patria, sin más libertad de cátedra que el bien sin la pedantería, con entrega total a la labor de crear la cultura y transmitirla con dignidad y rectitud a la inteligencia y al corazón de los alumnos; una Universidad madre, no maestra, alimentadora cerfiosa de los espíritus forjadores de hombres, en la plenitud de una educación tutelar. He aquí, señores, cómo la nueva Universidad que ha creado el régimen de Franco

ha cumplido fielmente este programa. En ella reviven todos los valores de la tradición, y ella se propone ser, por encima de todo la gran institución madre que soñaba don Marcelino. Desde ahora en adelante la Universidad cumplirá su función de transmitir la cultura por medio de la enseñanza y de crear ciencia y difundirla. Pero fundamentalmente educará a la juventud en el amor a Dios y a la Patria, formando hombres íntegros, hombres completos, hombres españoles. Cristianizar la Universidad, españolizar la Universidad.

[Con cuánta razón Menéndez y Pelayo, ejemplo del intelectual patriota, que no piensa que es «de modé» su amor a España, que no reputa «chauvinista» el santotópic de la emoción de la Patria, comprenden trean que era ésta la gran clave del llamado problema universitario. No; no podían ser universitarios verdaderos los que empezaban por negar la existencia de una ciencia española, los que lejos de defender el honor de España vindicando su historia, la marcaban con denuestos; los que prostituyen el pensamiento nacional; los que con la libertad de cátedra potrociaban la anarquía de la raza, como si la ciencia estuviera ajena a la fe y el tono y la ca-

tegoría científicos la dieran la impiedad y la rebeldía, más que el estudio sincero y profundo de la verdad. La nueva Universidad española, forjada ya por el árabe de Franco, ha recogido en su contextura todo el programa de Menéndez y Pelayo. Desde el sistema general de su funcionalismo, la reorganización de los Colegios Mayores como órganos ejecutivos, la restauración de la cultura religiosa como elemento esencial de la formación científica, hasta el programa mismo de las Facultades, en todo se ha querido acusar la nota de renacionalización, demostrando que se trata de una Universidad española de una Universidad que se honra en servir con fe y con denodado fervor los supremos intereses materiales y espirituales de la Patria. Singularmente, en el plan de las Facultades se ha pretendido convertir en realidad el pensamiento de Menéndez y Pelayo. Así, desterrado de las aulas el heterodoxismo inútil que él ejerció de manera magistral, se ha marcado a las Facultades, aparte de la ruta de la investigación científica, el camino de lo histórico. Habrá médicos, farmacéuticos, químicos y naturalistas en el futuro que no ignoren el valor de la ciencia española, porque todos habrán cursado

Se anuncia la ocupación de la fortaleza de Verdún

Serenidad admirable

Sigamos mirando a Alemania. El pueblo que más adversidades tiene sobre sí en la hora de ahora, el pueblo que da más muestras de fortaleza. El pueblo que, según frase de un distinguido militar, «debió de caer a los pies de los aliados cuando se produjo la defección de Italia y que se sostiene de una manera inexplicable a los ojos de los no iniciados en los secretos de esa fortaleza».

Está a pasos de gigante llegando el aliado al punto en que se rindió la Alemania de Guillermo II el año 1918. Hablamos del bloqueo. Según van las cosas pronto va a tener que vivir el alemán a solas con sus recursos alimenticios e industriales. Claro es que

aunque se llegue a ese extremo; con la sabia distribución de víveres y los inventos en el orden de la comida —sustitutivos de los alimentos estrictamente naturales— que han realizado los alemanes en esta época, el bloqueo estará muy mitigado; pero la alimentación a la larga será insuficiente.

Pero, el pero más monumental debe ser la escasez de materias primas que para una guerra tan colosal como ésta forzosamente tiene que existir pronto en Alemania y sobre todo el petróleo, las toneladas de petróleo que de un momento a otro pueden caer bajo el dominio del déspota ruso y que extraña de Ploesti donde existe ese preciadísimo líquido en calidad y en cantidad notabilísimas.

En este momento me dan una infor-

mación transcendental. Me refiero a unas palabritas de un periodista que se antoja ser un militar, quien refiriéndose a este asunto —tan tratado hoy por todos— escribe estas frases que nos han dejado atónitos. Supongo que a ustedes también les sucederá lo mismo.

Allá va la «bomba»

Ploesti, centro petrolífero de primer orden, está muy amenazado por los bolcheviques. Esto plantea una cuestión grave en apariencia. Es natural que los alemanes, hace tiempo, en su plan general de repliegue, contaran con la pérdida de Ploesti. ¿Con qué lo van a sustituir? Hace algunos meses, el que estas líneas escribe se permitió formular esta misma pregunta. La contestación fué tan sencilla como increíble: «En el mes de septiembre Alemania no necesitará el petróleo de Ploesti». Permitásenos impresionarnos un poco ante esta precisión cronológica que arrebató Ploesti de manos alemanas precisamente en la víspera del 1.º de septiembre.

En este mes —en la madrugada de hoy— hace cinco años que empezó la guerra— nos esperan, según todos los síntomas, sorpresas tremendas. Recordamos ahora las palabras de Goebbels: «Cuando ví el ensayo de las nuevas armas, no se me aceleró el corazón. Se me paralizó».

Todo se sabe y se soporta

Nosotros sigamos informando. La gran prensa germana vuelca toda su atención en el Oeste, que es el frente en la actualidad más se mueve. No puede hablarse de primero y segundo frentes ya que en rigor no es más que uno que en este o en aquel sector se agita o se encrespa y en aquel otro se aquieta más o menos.

Ahora el angloamericano, con una representación de casi todos los pueblos de la Tierra; antes el ruso; el único que no tiene relevo frente a casi todo el mundo es el alemán. Y como es sabido las noticias «actualmente» para Alemania son malas. Estas últimas palabras son de la misma prensa alemana que dice: «ese hecho infausto aquí nadie lo niega, nadie lo oculta, pasa de padres a hijos como incentivo fervoroso para volcarse totalmente en pro de la victoria, luchando como héroes hasta el fin».

Las autoridades alemanas no sienten ese humano afán que todos sentimos de disminuir las adversidades propias y hacerlas insignificantes a los ojos de los extranjeros. En Alemania parece ser que han aprendido muy bien aquel rasgo tan español, lleno de heroicidad que a miles de millas de su patria amada tuvo aquel hombre, mitad monje y mitad soldado, que se llamó Hernán Cortés, cuando realizó en las playas mejicanas aquella «quema de naves» que ha inmortalizado su memoria y ha llenado de gloria a nuestra Patria.

Si, en Alemania; por lo que se deduce de su prensa, no se ocultan los reveses y todo alemán sabe en la hora de ahora la situación bélica en todos los frentes, el desgajamiento afectivo y efectivo de algunas naciones que eran amigas (Bulgaria y Rumania, etcétera, etc.), tantos etcéteras ocurridos en esta guerra, que anularían a almas que no tuvieran la fortaleza que posee el pueblo germano, admiración hoy hasta de sus propios enemigos. Por hoy nada más de este asunto.

Hungría a la vista

Anulados los partidos políticos —suario estos que envuelven el cadáver de todas las patrias arruinadas— se ha formado un nuevo Gobierno húngaro a nuestro juicio contra las amenazas del bolchevismo y la acción diplomática aliada. Al frente de él figura —según nos dicen— un antibolchevique cien por cien, el general Lakatos que conoce al soviet a la perfección. Esta presidencia de éste carácter resueltamente enemigo del comunismo solidifica más la política bélica que siempre ha inspirado el Regente Horty, gran vencedor

de los comunistas, salvador de su pueblo e inspirador también de la política de identificación con Alemania en la lucha contra el comunismo.

El comunismo es veneno muy sutil. Se mete por todas partes. Llega a los rincones más ocultos; valiéndose de elementos indeseables —rojos los llamamos nosotros— que existen, como la mala hierba, en todas partes y que con sus anhelos de desquite o de venganza facilitan la labor del bolchevismo, labor de suyo fácil ya que halaga las pasiones desordenadas del hombre.

Por eso nada tiene de chocante que en Hungría, víctima un tiempo del comunismo, y plagada de judíos, existan todavía gentes en las cuales haya podido ampararse el afán de desquite, el espíritu de indisciplina, etc., etc. El bolchevismo, en definitiva.

Para cortar este peligro, sin duda alguna, ha echado mano el Regente de un general de su confianza, de gran crédito en el país y de pensamiento sano y firme.

De la declaración de Gobierno que ha hecho el general Lakos, así parece desprenderse.

Del mal efecto que el nombramiento ha producido en ciertos comentaristas extranjeros, así parece desprenderse también.

La posición bélica de Hungría ha quedado más firme que antes de la crisis.

Noticias del día

Los anglosajones anuncian la ocupación de Ruan, Amiens, Beauvais, Laon, Burdeos y Niza y su marcha hacia Compiègne y el Argona. Los aliados se encuentran a 140 kilómetros de la frontera alemana; por la parte de El Havre han logrado los ingleses establecer una cabeza de puente en la península del mismo nombre, rumbo al Canal de la Mancha.

El alemán sigue replegándose con orden y luchando tanto en el norte francés como en el interior de Francia (sección oriental) donde domina en varias grandes poblaciones, como por ejemplo en la gran Lyon, que se encuentra todavía en manos del alemán, deduciendo de esto que aún tienen tarea los aliados en Francia; el mismo París no está pacificado, ya que el germano se sostiene en algunos puntos de la capital francesa.

En Rumania, los rusos han entrado en Ploesti y Bucarest.

El «V-1» sigue actuando con toda intensidad sobre Inglaterra; estas bombas al parecer vienen de Bélgica.

Inglaterra bombardeada

LONDRES, 1.—Los cañones alemanes de largo alcance han disparado desde esta madrugada casi un centenar de proyectiles contra la región de Dover. El bombardeo comenzó a las dos de la mañana.—EFE.

Inminente entrevista Churchill - Roosevelt

NEW YORK, 1.—Se da como inminente una nueva entrevista Churchill-Roosevelt en territorios canadienses.—EFE.

Verdun conquistado

LONDRES, 1.—La fortaleza de Verdun, a 40 kilómetros al sur de la frontera belga ha sido conquistada por los norteamericanos.—EFE.

No ofrecen resistencia

Cuartel General del Cuerpo Expedicionario Aliado, 1.— Los alemanes no ofrecen ya resistencia organizada al Norte de Francia. El comunicado da cuenta del desarrollo de las operaciones.—EFE.

SEGURO DE ENFERMEDAD

La asistencia de Medicina General y la Farmacéutica comenzará a recibirse por los asegurados y beneficiarios el día 1.º de septiembre.

Jefatura Nacional del S.E.U. Becas "Alejandro Salazar"

MADRID.—La Jefatura Nacional del S. E. U. a propuesta de la Obra de Ayuda Juvenil convoca en los Distritos Universitarios y Jefaturas Provinciales del Frente de Juventudes las Becas «Alejandro Salazar», al igual que en años anteriores con lo que pretende dar un avance al punto 24 de la Revolución Nacional: La cultura se organizará de forma que no se malogre ningún talento por falta de medios económicos. Todos los que lo merezcan tendrán fácil acceso incluso a estudios superiores. En consecuencia de esta norma fundamental estas becas de acuerdo con las siguientes bases:

1.ª Se asignan 150 becas «Alejandro Salazar» ampliables si fuera mayor el número de recursos con que confase este Sindicato de las cuales 30 lo serán a cargo de la Jefatura Nacional del S. E. U. y el resto procedentes de los Gobiernos Civiles, Jefaturas provinciales del Movimiento, Ayuntamientos, Diputaciones y demás organismos oficiales y privados y cuya relación se publicará cuando se tenga conocimiento exacto de las donadas por los mismos, a distribuir entre los camaradas afiliados a nuestro Sindicato por intermedio de las Jefaturas de Distritos y Provinciales.

2.ª Estas becas estará dotadas con el haber anual de 4.500 pesetas para el Curso 1944-45 comenzándose a percibir en el mes de Octubre por meses vencidos hasta el mes de Junio inclusive y abonándose las mensualidades en las administraciones de los Distritos y Provinciales.

3.ª La concesión de las becas se realizará: 30 por el jefe nacional del S. E. U. a propuesta de la Obra de Ayuda Juvenil entre las solicitudes enviadas por los Distritos y Provinciales. El resto por las Juntas Provinciales que presidirán los excelentes señores gobernadores civiles, jefes provinciales del Movimiento o jefes de las Corporaciones y Entidades que hayan concedido las becas, tomando parte de estas Juntas las jerarquías del S. E. U.

4.ª Serán requisitos para optar a las mismas: a) ser español; b) ser estudiante universitario de centros de Enseñanza Superior; c) ser afiliado al S. E. U. con antigüedad mínima de un año; d) ser militante de Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N.-S. o no tener esta posibilidad por paso reciente del Frente de Juventudes; e) carecer el solicitante y sus padres o tutores de recursos económicos, extremo éste que justificarán debidamente mediante certificado expedido por la Jefatura Provincial del Movimiento y con las solicitudes o expedientes que facilitarán los departamentos de Ayuda Juvenil.

5.ª Fijadas estas condiciones como indispensables para optar a las Becas se dará preferencia: a) a los becarios del anterior; b) a los que tengan mejor expediente académico; c) a los pertenecientes a

la Vieja Guardia; d) a los ex combatientes; e) a los encuadrados en la División Azul; f) a los ex cautivos; g) a los que se hayan distinguido por su disciplina y servicios prestados al S. E. U.; h) a los que hayan pertenecido a las Falanges Juveniles de Franco del Frente de Juventudes.

6.ª Estas Becas podrán ser prorrogadas en años sucesivos siguiendo los mismos trámites.

7.ª Para optar a las mismas será preciso presentar los documentos siguientes: a) solicitud mediante impreso que facilitarán los Departamentos de Ayuda Juvenil; b) certificado de la Jefatura Provincial del Movimiento acreditativo de lo que determina en su Base cuarta apartado e; c) documentos probatorios de cualquiera de los casos consignados en la Base 5.ª; d) certificado de estudios; e) certificado del jefe del Distrito provincial que acredite que el camarada en cuestión es merecedor de tal distinción.

8.ª Podrá perder los derechos a la misma una vez concedida cuando el camarada mejore de situación económica o cuando cometa actos que le hagan acreedor de tal pérdida.

9.ª Se concede un plazo de admisión de instancias entre los días 1 al 10 de Septiembre. Las solicitudes deberán ser entregadas precisamente en los Departamentos de Ayuda Juvenil de los Distritos Provinciales del Frente de Juventudes correspondientes sin que se admita su trámite por otro conducto.

10.ª Las becas serán concedidas el día 25 de Septiembre.

11.ª Todas las Jefaturas del Frente de Juventudes darán la máxima publicidad a las presentes bases fijándolas en los tabloneros de anuncios de todas las Facultades y Escuelas y por intermedio de la prensa.

Seis mercantes, un destructor y un buque de escolta, hundidos por submarinos alemanes

BERLIN.—(Del comunicado oficial): «El fuego de represalia contra Londres continuó durante el día y la noche de ayer. Aprovechándose del tiempo, poco favorable para la defensa, los bombarderos norteamericanos efectuaron vuelos de terror contra Bremen y Kiel. También bombardearon objetivos en Hungría. Aviones aislados británicos arrojaron anoche bombas sobre el distrito Rin Main. En dura lucha con el enemigo, los submarinos germanos que

El sentido de la autoridad

Por ANTONIO HEREDERO.

El sentido de observación de algunas gentes, acostumbradas de antiguo a esperar que las temperaturas de los países extranjeros señalen nuestras propias alteraciones, se agudiza estos días con la ilusoria esperanza de repercusiones en nuestro país de acontecimientos exteriores. Es viejo achaque español este de esperar todo del exterior. El rencor y el antagonismo político les lleva tan lejos, que olvidan incluso su propia personalidad. De los sucesos exteriores sólo captan aquellos que les conviene señalar. Repudian los que les son adversos. No les interesan. Lo que podrían enseñarles no le dice nada.

Admiten que en el desquiciamiento que la guerra produce se han declarado en quiebra muchos valores. Es verdad. Pero se niegan a reconocer, sin embargo, que hay uno solo que resulta cada día y cada hora más robusto y más fuerte: la autoridad, el orden. Estas dos palabras les ponen frenticos. No las admiten de ninguna manera.

Parecen ignorar que los pueblos que se aprestan al ataque o a la defensa están dirigidos por Gobiernos fuertes, celosos mantenedores del orden, con un sentido rígido de su autoridad, dispuestos a mantenerla a todo trance. No se puede hacer una guerra sin mantener una moral elevada en un clima de frenesí patriótico. Y este clima sólo puede provocarlo en un país un instrumento gubernamental de calidad tan selecta, que la autoridad y el orden sean la razón suprema de su propia existencia.

Con esta vital orientación se organizan Ejércitos, se disponen abastecimientos y se ordenan los planes de los Estados Mayores. Y con todo esto a punto se pueden obtener victorias. La autoridad del general en jefe de un Ejército bien organizado y mandado adecuadamente se difunde por las filas de sus soldados y llega hasta los más modestos escalones. Cuando esa autoridad falla, ese Ejército deja de serlo y se convierte en una horda.

El espectáculo que nos ofrece actualmente el mundo es, por fortuna, la más brillante exaltación de la autoridad. Cada uno de los grupos beligerantes se ha lanzado a la lucha justamente con la aspiración de establecer un orden nuevo que sustituya a viejos métodos declarados ya en desuso por su probada ineficacia. Pero un orden nuevo.

Quiere esto decir que la propia autoridad de los Ejércitos es la más completa garantía de ese orden. Que allí donde se vaya extendiendo su avance victorioso sabrán mantenerlo inexorablemente. Los que esperan lo contrario están lamentablemente equivocados. No ocurrirá ahora, ni ocurrirá nunca, que detrás de los Ejércitos victoriosos se vaya abriendo camino el desenfreno y la anarquía. No. Precisamente porque el Mando ha de tener siempre en su mano todos los hilos y toda la autoridad de los hombres que rige es por lo que no puede hacer dejación, siquiera sea circunstancial, de esa autoridad. El sabe que si es fácil desmandar a unas tropas por cauces de tolerancia delictiva, ya no lo es tanto poner límite a ese desbordamiento.

Y si la guerra se puede hacer y se hace con una plenitud de autoridad y con un severo sentido del orden y de la disciplina, no hay forma de consolidar la paz, después de la victoria, sin la rígida aplicación de estos principios, que son imprescindibles atributos del Poder y que el mantenimiento de la paz y su propia defensa más bien exalta que debilita.

El espejuelo de algunos sucesos deplorables acaecidos últimamente en algún país meridional en los primeros momentos han iluminado algunas imaginaciones enfermas. Y, sin embargo, han podido advertir que las autoridades que ampararon con su debilidad tan atroces extravíos han sido barridas por el Mando militar, que nunca podrá tolerar que la victoria se deshonre con el espectáculo abominable y vergonzoso de los delitos comunes.

Las guerras, al menos en la Europa civilizada, no se hicieron nunca para dar paso al crimen y a la demagogia. De ellas sale robustecida la autoridad, porque la milicia aguila y acrisola estas virtudes en los hombres y en los organismos, que se funden en un elevado sentido del deber. Y a un general que no se le desmante un Ejército no es fácil nunca que se le desmante una región sobre la cual actúe.

Cuando termine la guerra y los vencedores tengan que administrar la paz, obtenida a costa de tanta sangre y tantos sacrificios, los mismos países vencedores, que tendrán en sus manos la civilización de la vieja Europa, impedirán con mano fuerte que al amparo de sus banderas victoriosas se extienda la doctrina de una anarquía sangrienta que manche la gloria del vencedor.

Pensión Madrid

San Mateo núm. 6
Habitaciones gran confort. Cuarto de baño y calefacción. Cocina esmerada. Junto Metro Tribunal.
Teléfono 26.319. MADRID.

San Juan de la Cruz

COLEGIO DE ENSEÑANZA MEDIA
Calle de Lopez Nuñez, 2.-Avila
Le ofrece la solución al problema de la educación de sus hijos. Profesorado competente y seleccionado. Inspección constante sobre el alumno. Disciplina, seriedad, moralidad.
Escuela preparatoria para ingreso en el Bachillerato.
Eficaz preparación para el Examen de Estado. Éxitos enormes.
Amplios salones. Patio de Recreos. Material moderno y pedagógico.
Dirección: Martín Carramolino, 22. - Tel. 355 y 102.

Tropas aliadas en Ruán, Laón y Amiéns

Las fuerzas alemanas resisten al Norte de París

LONDRES, 31.—Tropas canadienses han penetrado en Ruán por el sureste, según se anuncia oficialmente. Los alemanes están todavía en la ciudad y ocupan un sector en la orilla occidental del Sena.—EFE.

Frente del Norte de Francia, 31. Los canadienses están cortando las últimas vías de escape que les quedan a los alemanes en Ruán y se cree que un considerable número de tropas germanas han quedado aisladas en la curva del río situada frente a Ruán, en la orilla occidental del río.

Las tropas británicas que han cruzado el Sena cerca de Duclair han establecido una pequeña cabeza de puente en la península de El Havre. En las operaciones de cruce fueron apoyadas por las

fuerzas francesas del interior en la orilla opuesta.

Más cerca de la desembocadura las fuerzas belgas que conquistaron Quillebeuf han realizado patrullas ofensivas por la península de El Havre.—EFE.

Tropas británicas entran en Amiéns

LONDRES, 31.—Un mensaje del frente recibido por la agencia Réuter afirma que las tropas británicas han entrado en Amiéns. EFE.

Las tropas del general Patton conquistan la ciudad de Laón

LONDRES, 31.—Las columnas acorazadas del general Patton han penetrado en Laón, hallándose, por lo tanto, a menos de 60 kilómetros de la frontera belga, según se anuncia oficialmente. EFE.

Progresos alemanes en la región de Dorpat

BERLIN, 31.—Del comunicado oficial:

«En Rumania el enemigo ha aumentado su presión hacia Ploesti. Han fracasado los renovados ataques bolcheviques en la frontera suroccidental de Transilvania. En el resto del frente del Este no hubo novedad, salvo al noreste de Varsovia, donde el enemigo fracasó nuevamente en su intento de irrupción con pérdida de 24 tanques».—EFE.

Progresos germanos en Dorpat

BERLIN, 31.—Entre el Vistula y el Nerf los soviets han proseguido sus ataques durante el día de ayer, anuncia hoy la agencia D. N. B. En el curso de encarnizados combates una pequeña pe-

netración adversaria fué liquidada. Veinticuatro carros soviéticos fueron aniquilados.

En la región de Dorpat los contraataques alemanes durante los dos últimos días han conseguido nuevos progresos, a pesar de la enarrazada resistencia del adversario.—EFE.

Ataques de la Luftwaffe

BERLIN, 31.—Formaciones de la Luftwaffe bombardearon las concentraciones de tropas soviéticas en el sector norte de Mohn, provocando numerosos incendios y grandes explosiones. Otros destacamentos atacaron los objetivos en la región de Dorpat y al sur de Mitau. Los mismos sectores del frente, que ya el día anterior fueron atacados, sufrieron de nuevo los efectos de bombardeos muy intensos al noreste de Varsovia. Se destruyeron gran número de vehículos rojos.—EFE.

Quando su estómago funcione mal...
...no tome productos que tengan sustancias que puedan ser peligrosas. Recorra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.
En los casos de indigestión y dolor de estómago, el SAIZ DE CARLOS DIGESTÓNICO es el remedio más eficaz.
DIGESTÓNICO
usar Dr. Vicente
VENTA EN FARMACIAS

ELIXIR ESTOMACAL
SAIZ DE CARLOS
Cerca de medio siglo de éxitos acreditan la bondad de este medicamento, en el que, lo acertado de su fórmula, la pureza de sus componentes y exacta dosificación, permiten al Médico recetarlos en la mayor parte de las enfermedades del ESTOMAGO E INTESTINOS
VENTA EN FARMACIAS

HERNIADO

Evite roces y presiones usando el OCLUSOR «HERNIUS» para la contención de la hernia. Diminuto elemento que no pesa, no abulta ni lleva tirantes, construido para cada caso bajo medida, molde y prescripción facultativa.
VISITA EN AVILA: G. O. «HERNIUS» atenderá en Avila el día 5 del cte., de 10 a 1 en el consultorio del Dr. SAN-CHEZ LEON, Generalísimo, 13, bajo su prescripción. CASA CENTRAL: Gabinete Ortopédico «HERNIUS».—Rambla Cataluña, 34 pral.—Barcelona. (C. C. S. 5971).

Torrón FOTOGRAFO
Estrada, 7.—AVILA

